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その意味は公表されていない。ちなみにこの数字だけ赤で

アミカケがしてあるが、電話番号のハイフンのように並ん

だ数字を読みやすくするための、もののよう。

　同11番目の数字は、チェックデジット。入力ミスを検出

するために設定された検証用の数字。バーコードや金融機

関の口座番号、クレジットカード等にも使用。免許証を再

発行しても、この数字は変わらない。

    　同最後の12番目の数字は、紛失・盗難等による再交付回

数。再交付を受けたことがなければ「０」。交付を受ける

たびに「１」「２」と変わっていく。

　次に、「交付年月日」の右横にある５ケタの数字は、照

会番号。交付日ごとに割り当てられ、免許センターの番号

や即日・後日交付等の区分､交付日ごとの通し番号等､様々

な情報が含まれている。番号の割り振りには、各公安委員

会ごとに異なる基準がある。

　個人を特定する上で、重要な情報がぎっしりと詰まって

いるクルマの免許証。見るのは、更新時期確認時だけでな

く、たまにはじっくり眺めてみるのもいいかもしれない。

 　先日の家庭会合第２班の時、話題にな

 った免許証の話。紹介申し上げる。

 　免許証の真ん中にある、「番号、第」

 に続く12ケタの数字(下図赤楕円内)。意 ➊本日の例会は､「クラブフォーラム」｡

 味は、左から２ケタは、初めて免許証の 　食事後、テーブル上を整理願いたい。

 交付を受けた公安委員会の番号。北海道 ❷次回例会(26日)は、国際交流座談会。

 10・東京30・福井52・大阪62・沖縄97。 　現在、12名の留学生が出席。本会館４

 　次に、左から３・４番目。免許を取得 　階大ホールで、18時30分～開催する。

した西暦の下２ケタ。例えば､1966年取得であれば「66」｡ ➌４月３日開催、京都の地区大会。バス

　同５～10番目の数字は、各都道府県の公安委員会が独自 　を準備。最終返事をお願いする｡なお､

に決めている管理番号。各都道県によって基準が異なり、 　鯖江北ＲＣの５名も同乗する。よろしくお願いする。

➍第 153回福井県下会長・幹事会が、２月13日(土)敦賀市

　で開催され、小部会長と私、大橋が出席。県下19クラブ

　の会長が、下期事業等について発表しました。

(敬称略･ 順不同)

1 大橋　良史 3 岡本　圭子 5 木村　　明

2 牧野　友美 4 橋本　政宣

3 窪田　健一 4 酒井　雅憲

１：ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑよろしくお願いします

２：国際交流に12名の留学生参加､喜んでます

３：よいことがありますように。同ありました

４：早退、失礼します ５：３、４

国 際 交 流 座 談 会（夜間例会 於:4階大ホ－ル）

●第２７４４回　平成２８年２月２６日（金）

テ－マ

▼第２７４３回例会報告 平成28年２月１９日(金)▼鯖江商工会館 3階中ホ－ル 出席率 86.6％

会　長　の　時　間

ロ-タリ-ソング斉唱

会  長  の  時  間

　　　　　　  ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロ－タリ－クラブ　　創立１９５９年１０月２日　承認１９５９年１０月４日　　http://sabaerotary.com/

四  つ の テ ス ト

　　●ク ラ ブ 活 動 方 針   

塩 梅 よ く
2015.7-2016.6

●国際ロ-タリ－テ－マ

点　　　　　　  鐘

●２月　第４例会

会　長　小部　隆充
幹　事　大橋　良史

●ＲＩ第2650地区スロ－ガン

幹　事　報　告　等

『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』

18:30～

小部 隆充 会長

我　等　の　生　業四つのテスト

岡本 圭子 副ソングリ－ダ－

～みんなで世界平和について語ろう～

大橋 良史 幹事

幹　事　報　告

編集：会報委員会
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　当委員会方針に、新世代の育成、

ＲＡＣ活動へのサポートと交流を深

める事がある。今日は、クラブフォ

ーラムとして、青少年奉仕のテーマ

で、鯖江ＲＡＣについてフリートー こうなると、ＲＡＣが特殊人間の集まりになってしまう。

クセッションをお願いしたい。 自分はできるが、ほとんどの人ができない活動であるなら

■鯖江ＲＡＣの現状 ば、いずれ受け入れられない活動になる。その点は、もう

　現在会員は、４名。実質、会長と 一度現役メンバーとすり合わせし､やっていく必要がある｡

幹事の２名で活動。数年で会員がい 　もう少し現役メンバーと深い話をして、ＲＡＣは何のた

なくなる状況｡今年度の活動内容は､ めに発足し、何のために何を継続し、これから先未来のた

月２回の例会中心。資料の通りであ めに何をしようとしているのか、というところを本当に考

る。活動のすばらしさを理解して実績を残しているかとい える必要がある。担当委員長として大変申し訳ない言い方

うと、あまりたいしたことはやっていない。今の世の中を だが、この程度の活動例会をやっていても、間違いなく尻

反映し、深堀のない、軽いノリである。目的が、ロジック すぼみする。時代や環境変化の中で、会開催のあり方が合

でつながらないので、活動内容がうまく説明できない。何 わず､変える余地があれば、変えなければいけないと思う｡

をやる団体なのかや、価値が感じられない。遊び気分で参 ■とにもかくにも

加しても、縛りの中でやっていく気にならない。また、今 　理念とか、社会に対して大きなインパクトを与えていこ

の若い人は、自分の生きていくための目的、趣味嗜好では う、という話し合いは、それはそれで大変素晴らしいと思

参加しない。月２回例会という形で、自問自答している。 う。しかし、現実的に、今、会員が０になってしまう事態

　次に、このままの会員で続けると、選択肢は２つしかな になった。それをいくら机の上でやったところで、実際に

い。何が何でも会員を増やして存続させていくのか、ある やる人間がいない中で、夢を語っていても、その場限りの

いは休会という形をとるのか、である。 世の中はこうあるべきだという、満足感に終わる。

　ここにいる企業経営の皆さんは、体験的に知っているよ 　組織の人間は、組織入った瞬間に恒久的な維持を果たし

うに、１から２を作るより０から１を作るのが、はるかに ていく義務が発生していく。これは、各種団体や法人、企

困難。１度休会してしまうと、そのためにそそぐ意欲が下 業を問わない。

がる。エンジンが一度止まると、もう一度かけるのは難し ■３月１８日に向けフリートークセッション

い。自分たち親会の日々の活動の中で、再構築が困難な局 　稚拙だが、私がそれなりに集め

面を迎える。何とか、存続の道を考えたい。 た情報の中で、少しこういうこと

■存続のために考える要因 を考える必要あると思った。今日

　例えば、取引先や金融機関等の社員をパワー加入として は、テーブル報告をあえてお願い

続ける方法はある。会員として増やしても、入会した本人 することもない。

がある程度の魅力や楽しい意識がないと、いずれ活動が止 　３月18日に、合同例会も開催さ

まり､やめてしまう可能性がある。禁じ手とは言わないが､ れる。残りの時間、フリートーク

簡単に使う手法ではないと思う。 セッションで、何らかの形で、会

　そうなると、親会会員のまずは身内、社員に「どうだい 長もしくは、歴代の直近のＯＢ、

こういう会があるけど、やってみないか」と、いうような 会長経験者の方々に協力を仰ぐと

ソフトなアプローチで入ってもらう。歴代ＯＢの協力を仰 いう事ができれば､幸いである。限りある時間ではあるが､

ぐ。ここ10年の歴代会長にお願いに回るような事も、担当 各テーブルごとに、よろしくお願いしたい。

委員長として、いよいよ考える必要がある。 　◆続いて、各テーブルごとにフリートークセッション

　そして、現役メンバーの努力が、一番大事だと思うが、 ■最後に/青少年奉仕委員会<RAC･RYLA> 川手 博明 委員長

会長と懇談した時に、周りの友達や職場の仲間に勧めない 　ありがとうございました。今の話し合いは、明るい光が

のか尋ねると、自分みたいな人間は中々いない、と返答。 見えているわけではありません。会員を勧誘しつつ、ＲＡ

Ｃの再構築をしていくという、一番難しい宿題が親会にも

課せられている。根拠としては、今の現役メンバーでは、

どうする事もできない、という事態まできている。

　この問題提起を次の３月18日の例会で問題提起する。自

分ができる事、親会としてできる事、皆でできる事等で、

入っていきたい。今年度も半年経過し、いよいよお尻に火

がついてきた。タイミングとして悪くないので、今後とも

皆様のご協力をお願いしたい。本日は、感謝申し上げる。

福井県内ＲＣ例会日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日

月曜日

点鐘12:30～

　Ｋ　：１８：３０－開始

▲次回の例会　▲第２７４５回　　平成２８年３月４日(金)　　

　Ｌ　：１９：００－開始 勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) 武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)

テ－マ 「 青 少 年 奉 仕 」

福井南ＲＣ(福井繊協ビル) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-) Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

　無印：１２：３０－開始 Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ)

福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ﾎﾃﾙせくみ屋･1-6月ｻﾝﾎﾃﾙやまね) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井) 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)

青少年奉仕委員会<RAC･RYLA>

川 手 博 明 委員長 

武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

編集：会報委員会


